

Programa de atención a la crisis infantil y juvenil en salud mental

¿Qué es el programa de atención a la crisis infantil y juvenil en salud mental?

El programa de Atención a la Crisis es un recurso del CSMIJ, diseñado para tratar distintas problemáticas de salud mental de niños y adolescentes que se encuentran en una situación de inestabilidad clínica y que pueden ser atendidos en su entorno natural, en el domicilio, en la escuela y en la comunidad.

Se trata de un programa de tratamiento intensivo, de 4 a 8 semanas de duración, que integra intervenciones clínicas con intervenciones psicosociales a nivel familiar, escolar y social.

El equipo del Programa lo forman especialistas en psiquiatría, psicología, terapia ocupacional, enfermería, educación social y trabajo social, para atender de forma integral a los niños, jóvenes y sus familias y trabajar para lograr una estabilización clínica y recuperación de su funcionamiento personal, familiar, ocupacional y social en el menor tiempo posible.

Desde el inicio de la intervención se mantiene una estrecha coordinación con los referentes de la red comunitaria de Salud Mental para consensuar los objetivos terapéuticos y trabajar en paralelo y garantizar la continuidad asistencial en el alta del programa.

Se realizan coordinaciones y apoyo estrecho con los otros agentes implicados en la atención de los niños y niñas y familias: centros escolares, recursos formativos, ocupacionales, servicios sociales y otros recursos comunitarios.

El trabajo con la familia se considera un elemento clave del programa, entendido como el principal motor de cambio para conseguir los objetivos terapéuticos consensuados conjuntamente con el equipo. Es fundamental la disponibilidad y compromiso con el plan de tratamiento acordado.

El model d'atenció



El meu pas pel Programa

